
JAceuEs DUnANTEAU, prési-
dent de lArchers-Club Marmandais

r Comment s'est comporté
I votreooulainAlex
I Haudàcoeuraux

championnats de France
de Saltanches (Savoie) ?
Alexa terminé 8". Il s'est bien
comporté dans les premiers tirs
puis a fléchi. Il a terminé à la sei.
zième place de sapremière série.
Il s'est ensuite ressaisi au cours de
la deuxième sêrie pour finale
ment terminer à la S place. C'est
un très bon résulag proche de la
moyenne qu'il avait éabli lors
des concours de qualification.

Ce classement augure-t-it
d'un ptoche avenir britlant ?

Alex Haudecoeur dispuait là ses
premiers championnats de
France. Cette participation au
plus haut niveau va forcément lui
donnerconfiance en lui. Ilan pro
drain, il tirera dans la catégorie
minimes en arc dassique. Son
prochain sera la qualifi cation et
un bon comportement ar»(Pro
chains championnats de France
en salle qui se déroulerontprès
decheznousàBoé.

1 Pluspersonnetlement, [a{ rumeurcourtouevous
J quitterezsouspeu ta
présidence de l'Archers-Club.
Est-etlefondée?
lbut à fait ! Ie suis en train de bou-
cler ma 24" année de président du
club etla::" decompétiteur.|e ne
solliciterai pas de nouveau man-
dat à la tête du club, mais ie reste
rai cependant à sa disposition
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